

幼保小の **架け橋** プログラムだより

このお便りは、横浜市の「架け橋プログラム」の一環として発行しています。架け橋期の教育の充実のために、みなさんの取組に生かしてください。

「えんちょうせんせい、みにきてね！」

新年度がスタートして約3か月が経ちました。この春1年生になった子どもたちは、学校の様子が分かってきて、のびのびと学校生活を送っているのでしょうか。



K 保育園長

「校長先生、先日いただいた運動会の招待状に「うんどうかい、みにきてね！」と、1年生からの手紙も入っていました。職員と応援しに行ったら、笑顔で堂々と演技をしていて、頼もしいなあと思いました。

K 園長先生、いらしていただいてありがとうございました。園の先生方に見ていただき声をかけられると、子どもたちはとても嬉しそうで誇らしげです。ますます自信をもって学校生活を送ることにつながるの、こういう機会は大切ですね。今度は普通の授業の様子も見にいらしてください。



T 小学校長

卒園児を送り出した園の先生方は、「学校でどうしているかな。」と様子が気にかかるころですね。運動会や授業参観などの行事もひと段落付いた学校も多い時期ですので、日頃の授業の様子を参観されてはいかがでしょうか。

園のくつばこ、学校の靴箱



昇降口を見て思ったのですが、子どもたちは靴箱の場所に迷いませんでしたか？

小学校では、靴箱の個人のスペースの上部に名前や番号が書かれているのが一般的です。お店の看板のような位置だといえます。

一方多くの園では、子どもが靴を入れる場所の内側に、名前やその子のマークをシールで貼っています。



そういえば、入学式の日に分前のすぐ上の段の靴箱に自分の靴を入れる子どもがいました。なるほど、その訳が分かりました！



また、小学校では番号や名前個人の場所を示しますが、園ではその子のマークをいろいろなどころで使っています。ひらがなが分からなくても大丈夫なのです。

園ではどうしていたかを知ると、子どもが戸惑うのがなぜなのか分かりますね。

園のトイレ、学校のトイレ



そういえば、小学校のトイレは園とはずいぶん違うようですね。園に遊びに来た子どもが「トイレがぜんぜんちがうよ。」と言っていました。



小学校のトイレは、大人用と同じように個室の壁や扉の背が高い作りです。また、まだ和式トイレの多い学校もあります。



なるほど…だから…

園のトイレは、男女分かれておらず、大人が上から確認できるような壁が低い作りです。乳児用には扉もありません。



なるほど…それで…



NEWS

こんな
トイレを発見！

保土ヶ谷区初音が丘小学校では、昨年度の1年生がトイレを明るくしたいと、扉に絵を描きました。お隣の初音丘幼稚園を卒園した児童が、卒園時に園の壁面に絵を描いた経験が活かされました。



園と学校の当たり前を知りあうことが、子どもの安心を支える一歩になりそうです。

